

# Boletín informativo del trimestre Octubre-Diciembre del 2025 Junta de Distrito de José Contreras.



## **Adquisición de un nuevo camión compactador en la Junta Distrital de José Contreras**



21 Octubre 2025

Adquisición de un nuevo camión compactador en la Junta Distrital de José Contreras

La Junta Distrital de José Contreras, Villa Trina, ha adquirido un nuevo camión compactador de desechos sólidos, con el propósito de fortalecer el servicio de recolección y manejo de residuos en la comunidad.

Esta importante inversión representa un paso significativo hacia la mejora de la limpieza urbana, la eficiencia operativa y la protección del medio ambiente, garantizando un entorno más saludable y sostenible para todos los residentes.

## Inauguración del Parque Infantil “Los Niños de Jesús y Miguel Andrés”



8 Noviembre 2025

El pasado sábado 8 de noviembre fue un día lleno de alegría, risas y color en nuestra comunidad, con la inauguración del nuevo Parque Infantil “Los Niños de Jesús y Miguel Andrés”. Un espacio dedicado al disfrute, la recreación y el sano esparcimiento de nuestros niños y niñas.

La actividad estuvo acompañada de un ambiente festivo, donde familias completas se unieron para celebrar este importante logro comunitario. Entre juegos, animaciones y presentaciones artísticas, los más pequeños vivieron una tarde inolvidable, mientras descubrían cada rincón de su nuevo parque.

## Jornada de Diálogo y Participación Comunitaria



21 Noviembre 2025

La actividad consistió en un encuentro comunitario en el que participaron residentes de diferentes sectores. Durante el espacio se generó un diálogo abierto y constructivo, donde los asistentes tuvieron la oportunidad de exponer, debatir y priorizar las necesidades más apremiantes de la comunidad.

El ambiente fue de colaboración y escucha activa, lo que permitió identificar problemáticas comunes y proponer ideas orientadas a fortalecer el bienestar colectivo.

## Nueva ambulancia



15 Diciembre 2025

Continuando con el compromiso del Gobierno de fortalecer el bienestar de las comunidades, el ministro administrativo de la Presidencia, Andrés Bautista, realizó la entrega de una ambulancia a la Junta Distrital José Contreras, municipio Moca, Provincia Espaillat, a nombre del presidente Luis Abinader, como respuesta a la promesa hecha en su más reciente visita a esta demarcación.

Al dirigirse a los presentes, el ministro Andrés Bautista expresó su satisfacción de representar al presidente Luis Abinader en esta entrega, destacando que la ambulancia fue ensamblada por la Industria Militar Dominicana de las Fuerzas Armadas y cuenta con las condiciones necesarias para operar en terrenos de difícil acceso, reafirmando el compromiso del Gobierno con la seguridad, la salud y la calidad de vida de las comunidades.